



Hubungan Keterampilan Komunikasi Guru dan  
Motivasi Kerja Dengan Kinerja Guru Di MAS Al-  
Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara

MULATUA SIREGAR

NIM : 92214033475  
Prodi : Pendidikan Islam  
T.Tgl Lahir :  
Nama Ayah :Firman Siregar  
Nama Ibu :Syamsiyah Pardede  
No. Alumni :  
IPK :  
Yudisium :  
Pembimbing I : Prof. Dr. Syafaruddin, M.Pd  
Pembimbing II : Dr. Anzizhan, MM

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Hubungan keterampilan komunikasi dengan kinerja guru, (2) Hubungan motivasi kerja dengan kinerja guru, dan (3) Hubungan secara bersama-sama keterampilan komunikasi dan motivasi kerja dengan kinerja guru di MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara.

Penelitian ini adalah menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif penelitian korelasional. Metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat positivisme, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, teknik pengambilan sampel pada umumnya dilakukan secara random, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistik dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan.

Sampel yang ditetapkan dalam penelitian ini adalah sebagai mewakili dari keseluruhan populasi yang ada, karena jumlah populasi yang penulis teliti tidak begitu besar, dan memungkinkan untuk diteliti keseluruhannya, maka penulis menggunakan sampel total, yaitu semua guru MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara yang berjumlah 37 orang. Jadi, sampel yang penulis gunakan adalah 37 guru.

Berdasarkan analisis data, maka dapat dikemukakan kesimpulan bahwa terdapat hubungan yang signifikan keterampilan komunikasi ( $X_1$ ) dengan kinerja guru ( $Y$ ) di MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara dengan besar koefisien korelasi sebesar  $r = 0,544$ . Terdapat hubungan yang signifikan motivasi kerja ( $X_2$ ) dengan kinerja guru ( $Y$ ) di MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara besar koefisien korelasi mencapai  $r = 0,456$ . Keterampilan komunikasi ( $X_1$ ) dan motivasi kerja guru ( $X_2$ ) secara bersama-sama berhubungan secara positif dan signifikan dengan kinerja guru ( $Y$ ) di MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara dengan besar koefisien korelasi mencapai  $r = 0,6766$ .

Terujinya tiga hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini secara empiris memberikan kesimpulan bahwa keterampilan komunikasi dan motivasi kerja guru secara bersama-sama berkontribusi bagi upaya meningkatkan kinerja guru di MAS Al-Washliyah Desa Pakam Kabupaten Batubara.



The Relationship teacher performance communication and Pakam work Motivation With teacher performance In MAS Al-Washliyah Desa Kabupaten Batubara

MULATUA SIREGAR

Nim : 92214033475  
Major : Islamic education  
Place and date of birth :  
The name father : Firman Sireger  
The name mother : Syamsiyah Pardede  
Number alumni : -  
IPK : -  
Supervisor I : Prof. Dr. Syafaruddin, M.Pd  
Supervisor II : Dr. Anzizhan, MM

ABSTRACT

This study was conducted to address issues include : the relationship with the teacher performance communications skills, work motivation relationship with teacher performance, and relationships together communication skills and motivation to work with a teacher,s performance Mas Al-wasliyah Pakam Kabupaten Batubara.

This resarch is using quantitative research methods with methods of descriptive correlational research. The research method that is based on the philosophy of positive, in used to examine the population or a particular sample, the sampling technique is generally done at random, data collection using research instruments, quantitative data analysis / statistics with the aim to test the hypothesis that has been set.

Sample set out in this study are representitative of the entire population, because the population authors carefully not so great, and makes it possible to study the whole, the authors used a sample of the total, ie all teachers MAS Al-Wasliyah Pakam Kabupaten Batubara totaling 37. Thus , the samples that I use is 37 teachers.

Based on data analysis, it can conclusion that there is a significant relationship communications skills (X1) with the performance of teachers (Y) in MAS Al-Wasliyah pakam Kabupaten Batubara with a large correlation coeffcient of  $r = 0.544$ . there is significant relationship work motivation (X2) with the performance teacher (Y) in MAS Al-Wasliyah Pakam Kabupaten Batubara Rulal big correlation coefficient  $r = 0.456$  reach. Communication skills (X1) and teacher work motivation (X2) together positively and significantly associated with the performance of teachers(Y) in MAS Al-Wasliyah Pakam Kabupaten Batubara with a large correlation coefficient  $r = 0.6766$  reached.

There hypoteses proposed in this study empirically the coclusion that communication skills and motivation of terachers work together to contribute to efforts to improve the performance of teachers in MAS Al-Wasliyah Pakam Kabupaten Batubara.

علاقة بين مهارة الاتصال للمعلم وحافظ العمل مع أداء  
المعلم بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا



مولاتوا سيرغار

رقم القيد : 92214033475

شعبة : تدريس الإسلامية

تاريخ الميلاد :

اسم الأب : فرمنشة سيرغار

اسم الأم : شمسية فرديدي

إعداد الخريجين :

مؤشر الإنجاز :

يوديسيوم :

المشرف الأول : البروبسور الدكتور شفر الدين، الماجستير

المشرف الثاني : الدكتور أنزيان، الماجستير

التجريد

يهدف هذا البحث لمعرفة: (1) العلاقة بين مهارة الاتصال مع أداء المعلم (2) العلاقة بين حافظ العمل مع أداء المعلم (3) العلاقة جماعة مهارة الاتصال وحافظ العمل مع أداء المعلم بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا.

هذا البحث هو استخدام طريقة الكمية مع طريقة الوصفية بحث العلاقة. طريقة البحث التي تستند إلى فلسفة الوضعية، المستخدمة للبحث عن السكان أو النموذج معين، وطريقة أخذ العينات تتم عموماً بعشوائية، وجمع البيانات باستخدام أداة البحث، وتحليل البيانات الكمية/الإحصائية في الطبيعة بهدف اختبار الفرضية التي تم تعيينها.

العينات في هذا البحث أنه تمثل بأكملها السكان، لأن عدد السكان لم يكن كبير جداً، ويسمح لبحث في مجمله، ثم الباحث يستخدم مجموع العينة، أي المعلمين بالمدرسة

العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا بقدر 37 شخصا. لذلك، كان العينة المستخدمة 37 المعلمين.

استناداً إلى تحليل البيانات، فإنه يمكن طرح الاستنتاجات أن هناك علاقة هامة مهارة الاتصال ( $X_1$ ) بأداء المعلم ( $Y$ ) بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا معامل الارتباط بقدر  $r = 0,544$ . هناك علاقة هامة على حافز العمل ( $X_2$ ) بأداء المعلم ( $Y$ ) بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا معامل الارتباط بقدر  $r = 0,456$ . مهارة الاتصال ( $X_1$ ) وحافز العمل للمعلم ( $X_2$ ) جماعة تتعلق إيجابيا وبشكل كبير على أداء المعلم ( $Y$ ) بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا معامل الارتباط بقدر  $r = 0,6766$ .

البحثها ثلاث فرضيات المعروضة في هذا البحث تجريبيا إعطاء الاستنتاج أن مهارة الاتصال وحافز العمل للمعلمين جماعة للمساهمة الجهود المبذولة لتحسين أداء المعلمين بالمدرسة العالية الإسلامية الوصلية باكام باتو بارا.